





6 de mayo / 2021 - Gobernación de Nariño





## El éxito se marca cuando dejamos huella en la vida de otras personas

Desde que nacemos mujeres, la sociedad a la que pertenecemos ha intentado ponernos de alguna u otra manera barreras emocionales, mentales, físicas entre otras; que lo único que han pretendido es repetirnos constantemente que somos el sexo débil. ¿Llegamos a creernos esto en ocasiones?

Pero cerremos los ojos por un momento y conectémonos con esa mujer, con nuestra esencia maravillosa que, contra toda imposición social y prejuicios, nos repite una y otra vez, lo fuerte que podemos ser. Además de ser madres y dar vida, es toda la fortaleza que tenemos para vencer con convicción los miedos y aferrarnos cada vez más a nuestros sueños, a las ganas de contar una historia que deje huella en la vida de otras personas.

Y es ahí, cuando miramos de frente a los miedos, que nuestra vida se llena de coraje y confianza propia para asumir los retos que se nos trazan. Nuestra historia de lucha desde cada rincón del planeta, ha marcado momentos trascendentales. Hemos ganado autonomía para decidir, para llegar a la política, a cargos de poder, entre otros escenarios que antes hubiesen sido inimaginables alcanzar.

Pero lo estamos logrando y es por eso que hoy nos llena de orgullo saber que muchas mujeres desde cada rincón del mundo, del país y desde Nariño, están transformando la visión de sus contextos, aportando a la economía, el ambiente, la cultural y al desarrollo del territorio y eso nos devuelve la esperanza, porque somos nosotras quienes hacemos parte del verdadero cambio para sembrar esperanza y dejar huella.

### Feliz día madres de mi Mariño





El trabajo dignifica a hombres y mujeres, engrandece a los pueblos y es la base para nuestro desarrollo.

Hoy, en tiempos difíciles, extiendo un saludo de agradecimiento, reconocimiento y cariño a todo el equipo de trabajo de la Gobernación de Nariño, por su dedicación y compromiso en la construcción de un Departamento en paz y con oportunidades.

## Feliz día del trabajador

JHON ROJAS



# Feliz Cumpleaños,

Felicitamos a nuestros compañeros y compañeras que cumplen años en el mes de mayo. Felicidades y prosperidad para todos

> JHON ROJAS GOBERNADOR



Julian Ponce - Comunicaciones	_ 10 de mayo
Darla Gonzales - SEGIS	19 de mayo
David Maya - Comunicaciones	22 de mayo
Gina Villota - Ambiente y Desarrollo sostenible	22 de mayo
Gloria Martínez Medina - PDA	24 de mayo
Gabriela Obando - Ambiente y Desarrollo sostenible	25 de mayo
Rosa Cañal - Ambiente y Desarrollo sostenible	27 de mayo
Sebastian España - SEGIS	28 de mayo
Fernando Burbano - Ambiente y Desarrollo sostenible_	28 de mayo
Nancy Estefania Arellano Narvaez - Tránsito	31 de mayo

Así celebramos el día de la Secretaria y el Secretario, agradeciendoles por el apoyo incondicional que cada uno de ellos nos brinda desde su rol.







#### **Nuestro Talento Humano**

## Johana Vanesa Coral Alvarado

#### Subsecretaria de Talento Humano

La nueva Subsecretaria de Talento Humano, Johana Vanesa Coral Alvarado, es Abogada, Especialista en Derecho al Trabajo, Derecho Administrativo, con Maestría en Derecho Procesal Contemporáneo y actualmente estudiante de la Maestría en Administración Pública. Además, es madre de Andrés y es una profesional con vocación de servicio hacia su territorio, ambientalista por convicción y constructora de paz.

Vanesa Coral, se ha desempeñado en varias entidades del sector público y privado y en proyectos de gobernabilidad local con la cooperación internacional. Abogada litigante en las áreas derecho civil y laboral. "Estoy convencida del rol y la participación de mujer en las entidades, del aporte a la construcción de familia para apoyar procesos de educación de valores en nuestra sociedad", indicó la Subsecretaria.

La funcionaria saludó a los colaboradores de la Gobernación de Nariño y manifestó que junto al grupo de talento humano están en la disposición colaborativa para atender las situaciones administrativas que se presenten y poder sacar adelante los procesos y procedimientos de la gestión del talento humano, con ideas, propuestas y a través del dialogo, para acercarse al cumplimiento de metas.

"Reconozco el esfuerzo de todo el equipo de trabajo de la Gobernación de Nariño en el proceso de adaptación de su vida personal, familiar y de las diferentes modalidades de trabajo, la implementación del trabajo en casa y los cambios que se presentaron. La recomendación es continuar atentos al cumplimiento de los protocolos de bioseguridad y las acciones de autocuidado", dejó como mensaje nuestra Subsecretaria de Talento Humano.



# PASOS PARA TRAMITAR SU PASAPORTE





Ingresar al siguiente enlace: http://citaspasaporte.narino.gov.co



Requisitos para obtener su pasaporte

2

Requisitos para viajar con menores fuera de Colombia

- Mayores de 18 años, presentar cédula de ciudadanía y en caso de tener contraseña, presentar registro civil de nacimiento.
- Menores de 7 años, registro civil de nacimiento.
- Mayores de 7 años hasta los 18, presentar registro de nacimiento autenticado.
- Tarjeta de identidad y estar en compañía de padre o madre quien debe portar la cédula de
  - Si madre y padre viajan deben portar sus pasaportes, al igual que el del menor de edad.
  - Si el padre o madre se queda, debe presentar el formato autorizado desde cada notaría.
  - Si la madre o el padre se encuentra en el exterior, deben acercarse al Consulado de Colombia para autorizar la salida del menor. La autorización se queda en el aeropuerto en Migración

Colombia.

Valor del

pasaporte \$243.000



Tiempo de reclamo del pasaporte

Llega después de

8 días calendario.

Horarios y
líneas de
atención

**6** Vigencia del pasaporte

10 años





- 2:00 a 4:00 pm Entrega personal e intransferible..
- Información: 7235329 -: pasaportes@narino.gov.c





